



Des figures magnétiques d'Halloween en caoutchouc mousse

v13901

Le crâne, la citrouille et la chauve-souris sont découpés dans du caoutchouc mousse à l'aide d'un modèle. Du caoutchouc mousse est également utilisé pour la réalisation des yeux. Un marqueur noir Uni Posca est utilisé pour les détails. Enfin, une bande magnétique est fixée au verso de chaque figure.

Comment faire



1. Imprimez et découpez les modèles disponibles en fichiers pdf séparés pour la réalisation de cette idée. Tracez les lignes de contour des modèles sur du caoutchouc mousse et découpez-les.



2. Découpez les yeux dans du caoutchouc mousse blanc et fixez-les à chacune des figures de caoutchouc mousse à l'aide de la colle Clear - Colle gel.



3. Rendez les figures magnétiques en fixant une bande autocollante magnétique sur le dos de chacune des figures de caoutchouc mousse.